## Des diplômés péruviens à Cuba ratifient la solidarité avec l'île



Lima, 3 fév (RHC) Les professionnels péruviens diplômés à Cuba ont ratifié lundi leur solidarité avec l'île face à l'intensification des politiques agressives des États-Unis sous la nouvelle administration de Donald Trump.

Cette position a été soulevée à l'unanimité par la IIIe réunion de l'Association péruvienne des diplômés à Cuba (APGC), qui a rassemblé plus d'une centaine de participants.

Au début de la réunion de fraternité, la présidente de l'organisation qui représente des milliers de diplômés, Ada Quintanilla, a souligné la solidarité indéfectible de milliers de professionnels formés dans la nation caribéenne.

Tania Saavedra, médecin, a lu aux participants la déclaration du ministère cubain des affaires étrangères, intitulée « Fermeté et dignité face à l'indignation ».

La représentante de l'ambassade de Cuba, Maura Juampere, a remercié les professionnels péruviens pour leur attitude fraternelle à l'égard de l'île et a invité les diplômés en médecine à participer à l'événement Salud 2025, qui aura lieu en avril 2025.

La réunion, qui s'est tenue au Centre des Loisirs des Travailleurs du Bâtiment, dans la banlieue de Lima, a également mis en évidence le prestige des professionnels diplômés à Cuba dans les domaines où ils apportent à leur pays ce qu'ils ont appris dans la nation caribéenne.



## Radio Habana Cuba